

あっという間に年末ですよ～♪

2022年
時事問題

★時が経つのは早いものでもう2022年も残すところ数週間・・・

今年は年明け早々から色々な事がありましたね～

ロシアとウクライナの戦争がはじまり、安倍元首相の銃撃、旧統一教会問題など日々、テレビでずーっと報道される大きな出来事がありました！

まだコロナが完全に終息していない状況の中、円安や物価高騰・・・

30代から90代の幅広い世代が居住しているこの青山地区もそれぞれの世代で色々な影響を受けました。「他人事」と、楽観的に捉える事が出来ないそんな状況下です。感染防止の為に地域行事の中止や規模縮小が行われ、この2～3年で地域に元気が無くなって「ご近所の連携」が薄れ「個々での生活」が濃くなった気がします。

1丁目の自治会役員さんはそんな中でも地域に貢献する役割を遂行してくれています。11月に来年度自治会長公募の投開票が行われました！

結果的には私が来年度も自治会長を引き続きさせて頂ける事になりました！

これで5年の在任期間となります。節目の年になりますのでこれまでの集大成の年として、来年度も出来る限り尽力させて頂きますので宜しくお願いします。

★今後、順次、これまでの「**企業広告付き回覧板**」を廃止し、**ファイル式の回覧板**に変更させて頂きます！

これまでの回覧版では折り曲げる事が出来ず小さなタイプのポストには上手く入らず雨や湿気で回覧板台紙が駄目になり、年間10冊以上の交換が必要となっておりましたので「チャック付き袋」等で対策を取ってきましましたが袋の交換頻度が費用対効果で考えると割に合わないとの結果となりました。

それを踏まえて折り曲げの出来るファイルタイプに変更しますので「**手渡し回覧**」もしくは

「**ポストへの投函**」を厳守して下さい。

企業広告主の広告効果やスポンサー減少も背景にあり、自治会への提供数に限りがあるとの事で変更に踏み切りましたのでご理解下さい！

青もしくは赤



★2022年も残すところ少なくなりました・・・

本年度も色々な情報が住民さんから寄せられ、紙面を通じて皆様に色々と情報を共有できる様にと考えていましたが書きたい事が多すぎて・・・良いお年を～♪

何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら何でもお聞かせ下さい！

「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」をつくる♪

「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします

1丁目自治会長：角石

2022/12/1

